
　平井会長が主役である７月例
会をいきなり私が担当ですか？
嘘でしょ？っということで胃潰
瘍になりそうでした。まず、ご
来賓・OBの方々には、大勢ご臨
席いただきまして誠にありがと
うございました。特にOBの方々

には、感謝しております。OB総勢24名ということで過去に
ない人数となり懇親会が大いに盛り上がりました。私はプ
レッシャーに押し潰されそうになり例会中は、終始、胃が痛
かったです。（本当です）平井年度のスタートである大変重要
な例会を大成功に終えることが出来たのは、委員会の皆さん
のご協力であります。特に清水副会長には感謝しておりま
す。重箱の隅をさぐる質問等、完璧でした。本当に勉強にな
りました。また茶谷副委員長、連日AM３：00までありがと
う！そしてプロ司会者の山根会員による進行は、総会・懇親
会等、引き締まりました。委員会メンバーに心から感謝申し
上げます。会員皆様に感謝し、今後の中央会活動も益々、盛
り上げていきます。

「ひとりごと」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　原稿締切日の当日である。今晩中に提出しなければ・・・！！会長になれば日頃想像もつかない出来
事が舞い込んでくる。まさに入会当時、自分が公言した「井の中の蛙・・・、自分自身への挑戦」が大
きくのしかかる。それと同時に1年後の自分の姿を想像し、ひそかに期待しつつPCに向かっている。平
成20年度の４分の１が終わった。まずは７月、年度行事でもある通常総会、輝かしいスタートを切るべ
くサクセスシード委員会に担当をしていただきました。普段は雲の上の存在の来賓の方々、OBの先輩方
を目の前にしての所信表明。実は数週間前から原稿を作り、練習を繰り返し完璧なリハーサルを施して
おり盤石な態勢で臨みました。結果は皆さんご存知の通り、頭の中が真っ白になりカンペ頼りになんと
か・かんとか！ほろ苦いデビュー戦でありました。たくさんの方々の出席、森原委員長を筆頭としたサク
セスシード委員会の皆さんに感謝でした。
　８月、恒例の「親子ふれあい24時間」今年は私のわがままで100％内向けの海でのイベント「親子ふ
れあい2008・夏だ！海だ！バーベキューだ！」とし、会員・家族にとって夏の日の思い出作りに特化し
ました。新しい試み、しかも海でのイベントという事で企画作りから始まり、いろんな出来事を想定し
た管理体制をも視野に入れ実行委員会をとり行いました。当日は天候にも恵まれケガもなく無事終了す
る事が出来ました。林実行委員長を筆頭とした実行委員会の皆さんに感謝です。
　９月、小谷元会長による講師講演でした。人脈活用力をテーマとしたねっとわーく委員会担当で、ま
さに小谷元会長にマッチした講演内容でありました。我ら経済人には不可欠なテーマであり、今後のビ
ジネスモデルのきっかけになれば幸いです。藤原委員長を筆頭としたねっとわーく委員会の皆さんに感
謝です。
　青年中央会の年間事業を通して会員全員が様々な立場で様々な経験をしていく。（私も含め）そんな青
年中央会が段々好きになってきた今日この頃でした。

　会長あいさつ

　講師に、『有限会社 亀甲や』 代
表取締役社長　小谷寛 氏をお招
きして、「食と“ねっと”で培っ
た人脈による、まちづくり」とい
うテーマで数々のイベントに携
わってこられた講師先生のご経
験から、どう人脈を構築し、その

人脈を上手に活用､連携して、まちづくりをしてきたか？ま
たその秘話などをご講演頂きました。
　講演の中で「鳥取の中にある良い物の再発見しよう」とい
う話をして頂きましたが、それはまさしく私達の中央会内に
もいえることであり、会員個々がこの中央会の中にもっと目
を向け、隠れた魅力やビジネスチャンスを再発見しようとい
う、ねっとわーく委員会の「人脈」にスポットを当て活動し
ております趣旨そのものであり、想いであります。９月例会
が会員の皆様にとってそのヒントとなり、より一層中央会に
対する意識を深める機会になって頂けたら幸いです。
　最後に今年度、初めて委員長務めさせて頂き初めての担当例
会ということで不慣れな点が多々あり、お詫び申し上げます。
　その中、皆様には暖かなご支援、ご協力頂きました事をお
礼申し上げます。

　例会報告

会長　平井　義一
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　おとぎの砂世界『世界の童話』

 開催期間 　平成21年４月18日(土)～５月31日(日)
  　　　　　午前９時～午後９時 ※入場は午後８時までです。
 開催場所 　鳥取砂丘オアシス広場 【鳥取市福部町】
 入場料金 

　　　　　　詳しくは2009 鳥取・因幡の祭典ホームページをご覧下さい。
　　　　　　http://www.tottori-inaba.jp/sazo-festival/top.html

2009 鳥取・因幡の祭典 オープニングイベント

　去る９月の27日、28日の二日間にわたり、東・中・西部青年
中央会の委員長・副委員長がはわい温泉のとある宿に集まり交流
会が開かれました。同じ青年中央会に属しながら他の地区の会
員と会う機会が少ないのですが、委員長という立場のためにこ
の場に居合わすことができ、未知との強豪と出会える幸せを噛
み締め、涙があふれ出るのをとどめる事で精一杯でした。・・・
　そんなことで、あんまり覚えていません。なんてなことを言
いながら思った事を以下に。西部の人はマジメ、いろんな事を
一生懸命取り組み前へ突き進んでいく、まるで南氷洋の南極観
測船のようだ。
　強引に氷を打ち砕く新型「しらせ」に乗って「まぐろバーガー」
を食べてみたいものである。中部の人は堅実、少数でありなが
ら団結をし、こつこつと物事をこなしていく、町の消防団のよう
である。いることで周りに安心感を与え、平和をもたらす。
　投げ入れ堂の縁側で公園だんごを食べる程の安らぎである。　
　お茶があれば尚よろし。そして東部は勢い、ちょっと品は無
いがまっしぐらに突っ走る、全盛期の「サザンオールスターズ」
である。
　多少の事は若気の至りで勘弁してもらい、次代へ突っ走って
いくシンドバッド。鳥取を元気にする「いなせなロコモーショ
ン」だ。

平成20年度 委員長・副委員長交流会
 ..................................... ドリカム委員会 委員長　中村育史

　本年度の活動方針は「青年中央会についての共通の認識を全会
員が持ち、その認識をもとに会員増強や社会に対してアピール
していく」です。活動内容は①サポート＝新入会員のフォロー
アップ、会員相互の親睦会②会員増強＝100名体制の維持　脱
退会員の防止③「ＴＳＣの４つの挑戦」の啓蒙活動です。また、
年二回の新入会員研修と年一回にボーリング大会を計画してお
り、ＯＢ方々にも講師や選手としてご参加頂き、現役会員との交
流の場とさせて頂いています。第一回の新入会員研修会は新入
会員約20名の参加で下記の日程で開催を予定しておりますの
で、新入会員の皆様はこの研修にて青年中央会が何の目的で、ど
んな活動をしているのかを学んで頂ければと思います。

 平成20年度新入会員研修会 
　日　時：平成20年10月21日（火）　19：00～
　場　所：パレット鳥取　Aホール　
　出席者：新入会員20名、ＯＢ２名、三役７名、
　　　　　サポート委員会８名（担当副会長除く）合計37名

サポート委員会からの報告
 ..................................... サポート委員会 委員長　水野一久

ＴＳＣ－Ｆｏｏｔｂａｌｌ Ｃｌｕｂ 結成 ！！
 ............................................... ＴＳＣ- ＦＣ主将 　松岡秀樹

　皆さん「ラーメン好きです
か？」僕、実は大好きなんです
よ～！ラーメン倶楽部部長、
森原麺太郎です。ラーメンが
好きだけど一人で食べるのも
寂しいということで、すいま
せん。勝手にラーメン倶楽部
を作ってしまいました。
　「第１・第３のお昼、金曜日」

に開催しております。今までに３回行われましたが、結構ラー
メン好きいらっしゃいますね！（毎回10名以上ご参加です）第
３回は15名集まり委員会を開く勢いでした。場所等インフォ
メーションにてご案内させていただいております。会費もなけ
れば出欠確認もございません。中央会の夜の会話と違って、新
鮮さがたまりませんよ！「昼間に集まるとホント新鮮・新鮮」誰
が来ているのかは、店に行ってのお楽しみということで、ラーメ
ン好きな皆さん、集まれ～！それでは、お店でお待ちしておりま
す。三度の飯よりラーメンだ！森原部長、愛妻弁当よりラーメ
ンだ！茶谷副部長、血液が豚骨スープで何が悪いんだ！岡書記

ラーメン倶楽部 設立
 ......................................... ラーメン倶楽部 部長　森原義博

　この度､念願だったサッカークラブの結成にあたり平井会長を
はじめ関係者の皆様､ご協力ありがとうございます｡
　メンバーの皆様の熱意で中央会にまたひとつ親睦の場が誕生
しました！
　練習会では毎回予想以上の盛り上がりを見せ､ここまでとても
順調に進んでいます｡これからこのチームが青年中央会の爽やか
な風になれるようにメンバー全員の力を結集していきたいと思
います｡
　会員の皆様､自身の運動不足解消に！
メタボ予防に！親子で！恋人同士で！
もちろん見るだけでもＯＫです！

当日券
４/18～５/31

第２期前売り券
１/１～４/17

第１期前売り券
10/１～12/31区　　分券　　　種

1,3001,000800大　　人
普通入場券

600500400小中学生
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●新入会員紹介　

　ホテルモナーク鳥取　網濱史仁/サクセスシード委員会

　冨士海上火災　橋本正幸/ねっとわーく委員会

　鳥取ガス産業㈱　檀原大樹/エクスチェンジ委員会

　サンルートジャパン　坂本　誠/エクスチェンジ委員会

●新社屋完成

　鳥取メカシステム  林　正太郎委員長/パワーシップ委員会

　株式会社エステートセンター  前田真教/パワーシップ委員会

●ご結婚おめでとうございます

　八木谷勇二/サクセスシード委員会

　新年度が幕開けをして早いもので、あっという間に３ヶ月が経ちました。
　平井年度では、テーマを「人間力」サブテーマを「原点回帰」とし、始まっ
て間もないですが、平井会長らしい人間味のある青年中央会になりそうな
予感がしております。
　委員長、副委員長も会長の命を受け、それぞれの個性を充分に発揮し、
委員会を引っ張っています。これからまだまだ委員会活動は長いですが、
「記録より記憶に残る」そんな平井会長年度にしたいものです。
 ������������������ （ｂｙ　パワーシップ委員長）　
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